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 令和５年６月 御前崎市議会定例会 一般質問予定者一覧 

 

●令和５年６月 12 日（月） 一般質問予定者 

午前９時より、委員会付託等を行った後、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

1 阿南澄男 

1. 教育行政と小・中学校編成に関して 
(1) 教員の働き方について伺う。 
(2) 各教育行政に対する所見について伺う。 
(3) 中学校再編の現状と今後について伺う。 
(4) 少子化の進行による小学校の再編について伺う。 

2 櫻井 勝 

1. ICT 化に伴う子どもの目の健康予防について 
GIGA スクール構想が加速される中、児童生徒が１人１台タブレット端

末を活用することから、さらに ICT 教育が進化されると思う。そこで、子

どもの目の健康予防について伺う。 

3 鈴木克己 

1. 訴訟（裁判）原告の御前崎市職員に対するハラスメントについて 
(1) ここ数年、訴訟が増加している原因について伺う。 
(2) 多くの職員が訴訟により精神的苦痛を強いられ、仕事に対するモチベ

ーションが低下している。その原因は何か。事実関係を具体的に伺う。 
2. 原告らの職員に対する名誉棄損や誹謗中傷、職員の出廷について 
 (1) 名誉棄損や誹謗中傷の内容と対処方法について伺う。 
 (2) 職員の出廷した裁判について内容を伺う。 
3. 公文書開示請求の実態について 
 (1) 公文書の整理状況・管理状況に問題はないか伺う。 
 (2) 件数が多くてどの様に苦労しているか伺う。 
 (3) 自分の仕事ではないとはどういう意味か伺う。 
4. 裁判費用について 

(1) 住民訴訟は税金の無駄遣いか伺う。 
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●令和５年６月 13 日（火） 一般質問予定者 

午前９時より、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

１ 名波和寛 

1. 令和５年度における市の組織体制について 
職員人事は、市長の専権事項であって、議会が介入すべきことではない

のは承知しているが、市長の政治姿勢にも関わることであるため、あえて

伺う。 

2 齋藤佳子 

1. これからの御前崎市の教育について 
 (1) 御前崎の子どもたちの課題と可能性について伺う。 
 (2) 子どもたちの命を守る防災について伺う。 
 (3) 保護者の負担軽減について伺う。 
 (4) 支援や配慮が必要な児童・生徒への対応について伺う。 
 (5) ヤングケアラーへの支援について伺う。 
 (6) 海洋教育など御前崎の自然を体験する教育活動とその効果について伺

う。 
2. 御前崎・白羽地区の幼稚園・保育園・こども園の再編について 

(1) 市長の考えを伺う。 

3 植田浩之 

1. 町内会の持続可能性について 
昨年の６月定例会において、各地区に委嘱されている役員構成について

の質問を行った。その質問に対して調査研究、役員構成を検討するとの答

弁だったが、進捗状況及び町内会の持続可能性について伺う。 

4 二俣秀明 
1. 荒廃農地の現状について 
 歴史ある甘藷栽培による市内循環への取組みと６次化による消費拡大に

ついて伺う。 

5 川口純男 

1. カーボンニュートラルへの取組みについて 
(1) 海洋の海藻が吸収する炭素、ブルーカーボンについて伺う。 

 (2) 船舶が排出する CO2 の削減について伺う。 
2. クルーズ船乗客の観光について 
 (1) 灯台近辺の駐車場と遊歩道の安全確保について伺う。 
 (2) 市内の観光農園と御前崎ブランドの船内使用について伺う。 

 


